

München

150 Ladesäulen in Betrieb

[18.12.2017] Bis Ende 2019 sollen insgesamt 550 öffentliche Ladesäulen in München stehen. Jetzt haben die Stadtwerke München ihre 150. Station in der bayerischen Landeshauptstadt installiert.

Nach einem Beschluss des Münchner Stadtrats vom Juli 2017 bauen die Stadtwerke München (SWM) und die Münchner Verkehrsgesellschaft die Ladeinfrastruktur für Elektrofahrzeuge in der bayerischen Landeshauptstadt massiv aus. Grundlage ist das „Integrierte Handlungsprogramm zur Förderung der Elektromobilität in München“. Bis Ende 2019 sollen demnach insgesamt 550 öffentliche Ladesäulen in München stehen. Wie SWM meldet, wurde jetzt die 150. Ladesäule installiert. Helge-Uve Braun, SWM-Geschäftsführer Technik, erklärt: „Als städtischer Infrastruktur- und Mobilitätsdienstleister sind wir auch Schrittmacher der Elektromobilität in München. Nach einer kurzen Winterruhe werden wir im Frühjahr die nächsten Standorte in Angriff nehmen.“ An allen Ladestationen fließt laut SWM Ökostrom.

(al)

Stichwörter: Elektromobilität, Stadtwerke München